



· 2 · 0 · 1 · 8 ·

PREMIO ARTE JOVEN 2018



Colsanitas y la Embajada de España en Colombia abren la convocatoria del Premio Arte Joven 2018, que este año alcanza su versión número once.

Hasta la medianoche del 26 de agosto está abierta la convocatoria del Premio Arte Joven Colsanitas-Embajada de España, que ya completa once años apoyando la evolución del arte contemporáneo colombiano hecho por personas menores de 30 años.

Este año el premio cuenta con una bolsa de 37 millones de pesos y otros estímulos que se entregarán entre los finalistas. El primer lugar se lleva 20 millones de pesos, al segundo se le entregan 10 millones, y habrá una mención que se gana 7 millones de pesos. Además, la Fundación Carolina dará a uno de los finalistas una residencia artística de una semana en Madrid, y Colsanitas patrocinará la participación de tres de los finalistas en la Feria del Millón, otro evento que promueve el arte emergente en Colombia.

El jurado está compuesto por la curadora del premio, Alejandra Sarria; el galerista Carlos Hurtado; un representante de la Embajada de España en Colombia y otro de Colsanitas. Las obras finalistas estarán expuestas entre el 25 y el 29 de septiembre en la Galería Nueveochenta, de Bogotá. El mismo 29 en la galería se hará público el fallo del jurado.

El formulario de inscripción y las bases del premio están disponibles para consulta en la revista [Bacánika](http://www.bacanka.com).